

井原市立高屋小学校

校長室だよりDX 令和6年度 No.7

- 教育目標：心豊かでたくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成 -

「高屋を愛する子」

㊦くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども

㊧んがえる子 集中して学び進んで発表する子ども

㊨さしい子 やさしい言動ができる子ども



じゆく
熟 議

- 子どもと大人と一緒に話し合い -

テーマ「あいさつで(子どもと大人が)つながる高屋町」



10月4日(金)に、「熟議(子どもと大人の話し合い)」を行いました。「あいさつで(子どもと大人が)つながる高屋町」をテーマに、6年生の児童、保護者、地域の方々が一緒に話し合いました。「『子どもと大人がつながるあいさつ』ってどんなあいさつ？」について、一緒にアイデアを出し合いました。さらに、「『子どもと大人がつながるあいさつ』を高屋に広げるためにあなたは何をしますか？」について、自分が何をするか紙に書いて一人一人が「意思表示」をし、共有しました。「意思表示」の一部を紹介しますので、参考にしてみてください。

【児童】「自分から気持ちのよいあいさつをする!」「笑顔であいさつをする!」等

【保護者】「相手の目を見てあいさつをする!」「あいさつに一言そえる!」等

【地域の方】「自分から先に元気な声で!」「大人が進んであいさつをする」等

第2回 学校運営協議会・ひとづくりネットワーク運営協議会



同じ日の夜、「第2回 高屋小学校運営協議会・高屋小学校区人づくりネットワーク運営協議会」を開催しました。本年度前半の学校や子どもたちの様子について説明と質疑応答を行い、委員の方々から、次のような意見が出ました。

- 夏まつりで、6年生が一生懸命に「ソーラン節」を踊る姿に感心した。「ぼくたちが高屋の町を元気にします。」と言ってくれたのが素晴らしい。よく頑張ってくれていると思う。6年生の踊る姿を見て、「来年はぼくらだ。」という声が聞こえてきて、頼もしく思った。
- 地域のために頑張る伝統をつげて欲しい。
- 「熟議」は、児童は自分で考えたアイデアをたくさん出していて、有意義だったと思う。
- 「熟議」は、いろいろな立場の人が話をして、色々な意見が出てきてよかった。
- △子どもを対象とした公民館事業「絵画教室」「科学教室」等や「土曜学習」へ、たくさんの子どもに参加して欲しい。

【地域でのあいさつ評価(第2回目)】総合72点(※前回より3点UP)

- | | | |
|-----------------|---------------|---------------|
| 1 西備工業東信号(80点↑) | 2 笠岡町交差点(70点) | 3 石崎自転車前(80点) |
| 4 幼稚園前(70点↑) | 5 橋本橋(60点) | 6 正門前(76点↑) |

<もっとよくなる場所>

- ・ 『『熟議』を経験した6年生のバージョンアップに期待します。』
- ・ 「9月は暑くて元気ない子が多かった。涼くなった10月以降に期待します。』